

Ich anerkenne den einen wahren himmlischen Vater, JHWH, Gott und Schöpfer des Weltalls, der einen einzig geborenen Sohn vor aller Schöpfung gezeugt hat, aus der Bibel. Wir sehen ihn als Erschaffer und Erhalter des ganzen Universums an. Er hat mir zur Obhut (Mensch: Schöpfung mit allen Geschöpfen) gegeben und bin ihm für all mein Handeln, unbewußtes Tun, Reden, Denken und ausleben dafür verantwortlich.

Ich verpflichte mich so zu handeln, dass ich die Gesetze, Weisungen und Ratschläge der Natur und GOTTES inspirierten Wort (Bibel und Zeugnisse) und die geprüften Weisungen und Ratschläge seines in mir arbeitenden Geistes) anwende und auslebe, so dass ich für meine Berufung als Arzt; Therapeut, Mensch von Gott nicht zur Rechenschaft gezogen werden brauche. Das Wohl der Schöpfung kommt vor dem Allgemeinwohl und meine Bedürfnisse stehen hinten an.

Arzt und Therapeut zusätzlich: Das Wohl des Menschen, der Geschöpfe kommt vor meinem Wohl (Ausnahmen: z.B: Krankheit, selbst auch im Urlaub kann ich in dringenden Fällen oder wenn ich gerade zur Stelle bin, meine Berufung ausführen müssen. Gott hat mir Mensch, Tier und Schöpfung anvertraut, diese gilt es zu bewahren, zu fördern und sie niemals in Ihrer Gesundheit, in ihrem Denken, Handeln und Fühlen zu beeinträchtigen. Das Wohl der Schöpfung kommt vor den gesellschaftlichen und menschlichen Bedürfnissen.